

Postura Oficial

En marzo de 2021, Advent International, uno de los fondos de capital privado más experimentados a nivel global y con operaciones en México desde hace más de 25 años, vendió su participación en el proveedor de servicios funerarios Grupo Gayosso a Servicios Funerarios GG.

Advent había invertido inicialmente en Gayosso en octubre de 2007, cuando realizó una inversión en la compañía.

La negociación de la transacción con Servicios Funerarios GG duró más de 15 meses entre carta de intención y cierre final. Los compradores realizaron un proceso completo de debida diligencia (*"due diligence"*) apoyado por firmas de asesoría independiente de primer nivel, contando con acceso irrestricto a la compañía, sus funcionarios y sus libros y registros. También contaron con un reporte de auditoría de una compañía de consultoría reputada a nivel mundial, y un proceso de validación de dicha auditoría.

En su momento, Gayosso contaba con más de 10 años de dictámenes de auditoría por parte de una de las firmas más importantes a nivel mundial, sin salvedades, y que validan los estándares contables bajo principios contables aceptados local e internacionalmente (Mex GAAP e IFRS) y que empleaba la compañía. Dichos estándares no fueron alterados y mucho menos modificados al ejecutar la transacción. Cabe señalar que Servicios Funerarios GG completó la transacción con fondos obtenidos de deuda bancaria y de la venta de inmuebles a la compañía Fibra Uno (BMV: FUNO11).

Ante lo publicado esta mañana por medios de comunicación, se precisa que ni Advent ni sus ejecutivos han sido notificados de supuestas órdenes de aprehensión. Adicionalmente, en caso de que dichas órdenes hubieran sido emitidas, estas se habrían producido sin el conocimiento de los ejecutivos de Advent y sin ninguna oportunidad de refutar las acusaciones.

Hay un proceso mercantil en curso, que es el que corresponde a este tipo de diferendos, por lo que el proceso penal es un intento burdo y de extorsión por presionar.

Como inversionista responsable, Advent International siempre ha reconocido la importancia de la transparencia y la comunicación para facilitar el diálogo continuo y promover alianzas sólidas en la cabalidad de sus operaciones.